

Volleyballinternate zu Gast in Grafing

08.12.2017 12:06 von Johannes Oswald

Grafing ist stolz auf die Jugendarbeit und legt großen Wert auf die Nachwuchsförderung. Dieses Wochenende gibt einen guten Einblick auf die intensive Arbeit der Grafinger Volleyballer. Alle Teams sind im Einsatz und am Samstagabend steht mit dem Bundesligaspiel gegen die VYS Friedrichshafen das Highlight an, ab 19:00 Uhr schlägt das Nachwuchszentrum des Rekordmeisters VfB Friedrichshafen in der Jahnsporthalle auf. Die Jungs vom Bodensee werden auf eine Karriere in der ersten Liga vorbereitet und trainieren unter professionellen Bedingungen. Sie sind mit einem Sonderspielrecht für die Zweite Liga ausgestattet und somit von der Auf- und Abstiegsregelung ausgenommen. Die Talente sollen durch harten Wettkampf an das Bundesliganiveau herangeführt werden, dieser Weg hat sich bewährt und die Spieler werden mit jedem Spiel besser. Grafings Manager gibt zu: „Friedrichshafen macht sehr gute Arbeit und ist natürlich in einigen Dingen unser Vorbild. Auch wir lassen unsere Jugendspieler im Erwachsenenbereich Wettkampfhärte sammeln und bereiten sie so auf das hohe Niveau vor. Der Fokus liegt bei uns neben der sportlichen – auch auf der persönlichen Entwicklung und auch hier machen die Verantwortlichen am Bodensee gute Arbeit. Wir können nicht dieselbe Intensität und Professionalität wie Friedrichshafen aufbringen, aber in unserem Rahmen geben wir das Beste und der Erfolg gibt uns Recht. Für das Spiel erwarte ich, dass wir hochkonzentriert an die Sache rangehen und uns nicht von der Jugendlichkeit blenden lassen. Die Jungs spielen gut, aber wenn wir unser Spiel abrufen können, müssen wir die drei Punkte in Grafing halten.“

Das die Jugendspieler in Grafing sehr gefordert sind, zeigt ein Auszug aus dem Spielplan für dieses Wochenende. Neben dem Bundesligaspiel ist am Samstagnachmittag das bayerische Internat VCO München zu Gast in der Jahnsporthalle. Ab 16:00 Uhr ist hier die Herren 2 der Grafinger gefordert. Das Team bekommt dabei Unterstützung einiger Jugendspieler, die davor noch mit der Herren 3 im Einsatz sind oder eigentlich noch in der Herren 4 einsatzberechtigt wären. Beim Heimspiel der Herren 3 ab 14:00 Uhr im Gymnasium Grafing möchte das Nachwuchsteam die Tabellenführung ausbauen und somit die Zeichen auf Aufstieg in Richtung Landesliga setzen. Parallel hat die Herren 5 ab 14:00 Uhr Heimspiel im Gymnasium – das Team besteht aus Jugendspielern, die teilweise noch in der U14 spielen dürften, welche am nächsten Tag im Jugendbereich gefordert ist. Zeitgleich findet auch noch ein Lehrgang der Bayernauswahl statt, an dem einige Grafinger teilnehmen.

Im weiblichen Bereich sind die Spielerinnen am Samstag bei der Damen 2 und 1 gefordert und am Sonntag spielt die U16 und U14 in der Jugendrunde.

Alle Fans haben somit eine gute Gelegenheit die Ergebnisse der nachhaltigen Jugendarbeit live in Grafing zu sehen. Grafing möchte den Samstag mit vielen Siegen beenden und freut sich auf ein intensives Wochenende. Als kleine Attraktion verteilt der Nikolaus am Samstagabend in der Halbzeit noch Kleinigkeiten an die Kids.

Foto: Marc Geisler